

fixer et déterminer, conformément à la loi, la valeur d'un certain terrain et d'une bâtisse devant être expropriés pour l'élargissement de la rue Amherst, entre les rues Craig et Sainte-Catherine, dans le quartier Saint-Jacques de ladite Cité, comme ci-après décrits, ayant été, à l'exception de Son Honneur le Recorder, dûment assermentés devant le Protonotaire de la Cour Supérieure aux fins d'exécuter légalement, diligemment et impartialement leurs devoirs; ayant, en outre, inspecté ladite propriété, interrogé des témoins ayant prêté serment, de même que toutes les parties intéressées, et ayant pris connaissance de tous les documents voulus, ayant exécuté et observé toutes les formalités et prescriptions de la loi, et ayant mûrement délibéré, font rapport et déclarent qu'ils ont fixé et déterminé de la manière suivante le montant réel et précis de l'indemnité à être payée pour ladite lisière de terrain et bâtisse, et aussi pour satisfaire à la réclamation de l'occupant, comme suit:

* * *

4°—Une lisière de terrain sur laquelle sont érigées une construction en pierre et en brique, une construction en bois et quatre constructions en brique, bornée au Sud-ouest par la rue Amherst, ce côté mesurant environ 174.6 pieds; au Nord-ouest par le lot du cadastre No 287, ce côté mesurant environ 26.8 pieds; au Nord-est par les lots du cadastre Nos 291 et 292 (résidu), ce côté mesurant environ 174.6 pieds; au Sud-est par le lot du cadastre No 293, ce côté mesurant environ 26.4 pieds; contenant une superficie d'environ 4,623.3 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie Sud-ouest des lots du cadastre Nos 291 et 292 aux plan et livre de renvoi officiels pour le quartier Saint-Jacques de la Cité de Montréal; et appartenant, autant qu'il a été possible auxdits Commissaires de s'en assurer, à William Clarke: la somme de Vingt trois mille, sept cent dix-neuf piastres et dix-huit centins (\$23,719.18), répartie comme suit:

William Clark, propriétaire	\$13 719 18
William Clark, occupant	10 000 00
	\$23 719 18

MM. Esplin et Gardner sont dissidents quant à l'indemnité de \$10,000 accordée à M. Clark comme occupant, et refusent de signer le présent rapport.

A.-E. POIRIER, Recorder.
A. LANGEVIN,
WILLIAM EUARD.

CABINET DU RECORDER,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 3 août, 1904.

PROVINCE DE QUÉBEC,
DISTRICT DE MONTRÉAL.

COUR SUPERIEURE, No 389.

Ex Parte
LA CITÉ DE MONTRÉAL,
Pétitionnaire en Expropriations,
et

L'élargissement de la rue Amherst, côté Est, entre les rues Craig et Sainte-Catherine, dans le quartier Saint-Jacques de la Cité de Montréal.

Les Commissaires soussignés, dûment nommés pour fixer et déterminer, conformément à la loi, la valeur d'un certain terrain et bâtiment à être expropriés pour l'élargissement de la rue Amherst, entre les rues Craig et Sainte-Catherine, dans le quartier Saint-Jacques de ladite Cité, ci-après décrits, ayant, à l'exception de Son Honneur le Recorder, prêté serment devant le Protonotaire de la Cour Supérieure, de remplir leurs devoirs avec fidélité, diligence et impartialité; ayant de plus fait l'inspection de la propriété à exproprier, examiné sous serment des témoins, ainsi que la partie intéressée, et tous les titres et documents nécessaires; ayant observé toutes les formalités requises par la loi, pour établir le montant juste et exact de l'indemnité à payer, à cause de l'expropriation dudit terrain et bâtiment; font rapport et déclarent qu'ils ont fixé et déterminé comme suit, le prix et indemnité à être accordés pour ledit terrain et bâtiment, ainsi que pour la réclamation du propriétaire d'iceux pour loyer, etc., savoir:

* * *

termine, according to law, the value of a piece of land and building to be expropriated for the widening of Amherst street, between Craig and St. Catherine streets, in St. James ward of said City, as hereinafter described; having, with the exception of his Honor, the Recorder, been duly sworn before the Prothonotary of the Superior Court, to perform their duties lawfully, diligently and impartially; having moreover, inspected the said property, examined witnesses under oath, as well as all parties interested, and all documents necessary, performed and observed all the requirements and formalities of law in this behalf, and upon the whole duly deliberated, do report and declare that they have fixed and established as hereinafter set forth, the true and correct amount of the indemnity to be paid for the said certain piece of land and building, and also for occupant's claim; the whole as follows:

* * *

4°—A piece of land with one stone and brick, one wooden and four brick buildings thereon erected, bounded on the South-western side by Amherst street, said side measuring about 174.6 feet; on the North-western side by lot cadastral No. 287, said side measuring about 26.8 feet; on the North-eastern side by lots cadastral Nos. 291 and 292 (residue), said side measuring about 174.6 feet; on the South-eastern side by lot cadastral No. 293, said side measuring about 26.4 feet, containing a superficial area of about 4623.3 square feet, the said piece of land being South-western part of lots cadastral Nos. 291 and 292 of the official plan and book of reference for the St. James ward of the City of Montreal; and being, as far as the said Commissioners could ascertain, the property of William Clark, the sum of: Twenty-three thousand, seven hundred and nineteen dollars and eighteen cents (\$23,719.18), divided as follows:

William Clark, proprietor	\$13 719 18
William Clark, occupant	10 000 00
	\$23 719 18

Messrs. Esplin and Gardner are dissident as far as the award of \$10,000 as an occupant is concerned, and refuse to sign the present report.

A. E. POIRIER, Recorder.
A. LANGEVIN,
WILLIAM EUARD, Commissioners.

RECORDER'S CHAMBERS,
CITY HALL,
Montreal, 3rd. August, 1904.

PROVINCE OF QUEBEC,
DISTRICT OF MONTREAL.

SUPERIOR COURT, No. 389.

Ex Parte
THE CITY OF MONTREAL,
Petitioner in Expropriation,
and

The widening of Amherst street, east side, between Craig and St. Catherine streets, in the St. James ward of the City of Montreal.

The undersigned Commissioners, duly sworn to fix and determine, according to law, the value of a piece of land and building to be expropriated for the widening of Amherst street, between Craig and St. Catherine streets, in St. James ward of the said City, as hereinafter described; having, with the exception of his Honor, the Recorder, been duly sworn before the Prothonotary of the Superior Court, to perform their duties lawfully, diligently and impartially; having moreover, inspected the property to be expropriated, examined witnesses under oath, as well as the interested parties, and all documents necessary, observed all the formalities of law in this behalf, do report and declare that they have fixed and established as hereinafter set forth, the true and correct amount of the indemnity to be paid by reason of the expropriation of said piece of land and building, and also for the proprietor's claim for rent of the same, the whole as follows:

* * *